
　
令
和
6
年
新
た
な
年
を
迎
え
ま
し
た
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昨
年
は
、新
庁
舎
の
完
成
、駅
前
再
開
発

の
起
工
式
が
執
り
行
わ
れ
、
蕨
市
に

と
っ
て
大
き
な
一
歩
を
踏
み
出
し
ま
し
た
。

　
公
明
党
議
員
3
名
も
改
選
を
経
て
、

新
た
な
陣
容
で
9
月
・
12
月
議
会
に

お
け
る
言
論
戦
を
展
開
し
ま
し
た
。

　
我
々
公
明
党
議
員
の
使
命
は
、ど
こ

ま
で
も「
大
衆
と
共
に
」の
立
党
精
神
に

基
づ
き
、小
さ
な
声
を
聞
き
・
受
け
止
め
、

市
民
の
皆
様
の
生
命
財
産
を
守
っ
て

い
く
政
治
を
貫
い
て
参
り
ま
す
。
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蕨市議会定例会

2024 新春号

令和5年第5回蕨市議会定例会が11月28日から12月18日に開催され、陳情１件、条例案
８件、補正予算案６件、契約案１件、議員提出議案１件の審議が行われました。一般質問
では12月12日に矢嶋議員が質問に立ち、担当部局から前向きの答弁がありました。

一般質問

本田 てい子
議員

成人健診センターにおける
健康診断について

●現在、保健センター内の成人健診センターで、
市民の健康診断を実施しているが、市立病院
直営で検診を行うことにより、本市の委託業務
管理料減額となり、収益向上、市民の健診への
意識向上につながるため、建て替えの際に市立
病院内に検診施設を導入するお考えはないか

災害時要配慮者の対応について

●災害時における治療食や食物アレルギー除去
食等の要配慮者に対して、管理栄養士が連携
して対応ができるよう相談体制の構築はできて
いるか

アクティブシニアについて

●65歳以上のアクティブシニア層が、介護現場・
子育て支援拠点・障がい者支援拠点等で、健康
で生きがい活動ができる「アクティブシニア
ボランティアポイント事業」を市が実施する
ことについてどのように考えるか

頼高市長の当選あいさつ文書について

●頼高市長の当選あいさつ文書が、公職選挙法
第178条に抵触するとあるがどのように考えて
いるのか

●頼高市長の見解はどのようか

地震による火災対策について

●巨大地震が襲った時、延焼火災を防ぐため、
感震ブレイカー設置の助成をすべきと考える

防災倉庫について

●防災倉庫を水害から守るための課題と今後の
取り組みはどのようか

消防団の暑さ対策

●空調・冷却ベスト、
送風機能ファン付き
ヘルメットなどを活用
してはどうか

矢嶋 聡子
議員

12月一般質問9月一般質問

定例会

12月一般質問は行いませんでした。



2024 新春号

リトルべビーハンドブック

小さく生まれた赤ちゃんのため
の母子手帳を作成しました。

お悔やみ窓口開設

死亡届をワンストップでお手続き
できるようにしました。

蕨市消防本部の
トイレの洋式化

使いづらい和式のトイレ７ヶ所
全て洋式に改修しました。

緊急通報サービス

本年度から警備会社との連携を
実現し、さらなるサービスの向上
を目指しました。

新庁舎の多目的トイレに
ユニバーサルシートの設置

車いすからも、大人も利用し
やすい大型シートを設置しました。

ごみのふれあい収集

自力でごみ出しができない高齢
者・障害者に戸別の訪問収集
サービスを実現しました。

移動式IP電話

災害時に優先で活用できるIP
電話を消防署や公民館等に22
台配備しました。

産後ケア事業

一時預かり・子どもの居場所づく
り等、多機能型地域子育て支援セ
ンターの1月開設に貢献しました。

公明党
　市議団
実績

蕨

2023年

AEDに三角巾を配備

市内133ヶ所に設置してある
AEDに女性のプライパシーを
守る三角巾を配備しました。

交通安全対策の強化推進

南町、錦町、中央地内にある、
特に危険な交差点に「危険予防」
防止の塗装をしました。

蕨高校の校庭フェンスに
防砂ネットを設置

蕨高校、校庭砂の飛散防止の
ため防砂ネットを設置しました。



http://www.komei-warabi.com 「公明党蕨支部」「蕨市公明党」

現在、蕨市議会のホームページで本会議の録画映像をご覧になれます。
蕨市公明党ホームページと併せてご覧ください。『公明わらび』は、政務活動費を使っていません。

お知
らせ

第8回 蕨市議会報告会
　蕨市議会では、開かれた議会、市民参加を推進する議会を目指した
取り組みをしています。その一環として、議会活動の状況について
説明し、市民の皆さんと意見交換などをする「議会
報告会」を開催しています。第8回議会報告会は、令和
5年11月7日（火）に文化ホールくるるで開催され、
YouTube「蕨市議会報告会」で配信されています。

報告

大石 幸一
議員

↑YouTube
　にて配信中

令和6年度 「予算要望」および「物価高騰対策
と経済再生に向けた提言」を蕨市長に提出

活動

　令和6年度予算編成に対し、蕨市公明党として183項目の予算要望を令和5年12月
6日に、蕨市長へ提出しました。蕨市公明党が目指すSDGsの実現に向けた政策提案と
して、令和3年から「SDGsの実現に向けた当初予算に関する要望書」
としてまとめた項目に加え、今回新たに子育て支援・高齢者福祉対策
の充実を求めた内容となっています。
　また、物価高騰対策の要望については、「低所得世帯支援、生活支援、
事業者支援」についての取組を市としてつつがなく行うように、要望して
まいりました。 蕨市はこれを受け、経済対策の支援を行う事になりました。

蕨市立病院事業会計補正予算に対する
附帯決議を蕨市長に提出
　蕨市立病院事業会計補正予算案として、市立病院整備基本構想及び基本計画策定
支援業務を委託するために、予算額3,960万円が計上されました。
　現在の市立病院は建築から50年以上が経過し、老朽化が進んでいるばかりでなく
耐震性に問題があることから、建替えが決定し、本定例会において市立病院の建替え
候補地も示されました。病院の現状を考慮すれば事業を速やかに進めていく必要がある
ものの、議会、市民、地域医療関係者、有識者等の意見を広く聞くとともに、十分な議論を
尽くす必要があります。そこで、議会として全会一致で付帯決議を提出し、可決致しました。
　議会終了後、蕨市長に対し付帯決議では表現できなかった項目について要望書を
公明党、新翔会、日本維新の会と共同で提出しました。詳細につきましては、ホームページ
をご覧ください。


